

Rollkunst: Landesjugendwettbewerb NRW in Herten

Beigesteuert von Corega Tops
Montag, 24. September 2007

Beim diesjährigen Wettbewerb der besten Figuren- und Kunstläufer Nordrhein-Westfalens war der GRSC mit 4 Läuferinnen vertreten:

Beim Wettbewerb der Figurenläufer gingen Carolina Backes und Jeanette Pagels in Gruppe 1 sowie Louisa Bauer in Gruppe 2 an den Start.

Bei den Kunstläufern war Julia Penders für den GRSC am Start (Gruppe 1). Alle vier Mädchen liefen die Kombination, das heißt frühmorgens einen Pflichtwettbewerb und nachmittags dann die Kür, was für Aktive, Eltern und Trainerin einen Ganztageinsatz bedeutete!

Im Pflichtwettbewerb der Gruppe 1 kam Carolina Backes mit nur kleinen Fehlern auf einen hervorragenden 5. Rang, Jeanette Pagels lief auf Platz 11 ein. Für Louisa Bauer war es der erste Wettbewerb mit den Pflichtbögen der Figurenläuferklasse, dafür schlug sie sich sehr achtbar und kam auf den 12. Rang in der Gruppe 2. Auch für Julia Penders war der Pflichtwettbewerb der Kunstläufer eine Premiere. Sie konnte aber ihre Trainingsleistungen bei den bereits sehr anspruchsvollen Pflichtfiguren der Kunstläuferklasse bestätigen und kam auf den 9. Platz.

Beim Kürwettbewerb stach besonders die Kür von Carolina Backes hervor, die nicht nur alle Sprungkombinationen und Pirouetten ohne grösseren Patzer meisterte, sondern auch wieder durch eine exzellente Interpretation bestach. Das bedeutete Rang 3 in der Kür und Rang 5 in der Kombination von Pflicht und Kür. Jeanette Pagels gelang in der Kür erstmalig die Sprungkombination aus Lutz, Thorén und Flip, fehlerfrei war die Kür jedoch nicht. Immerhin konnte sie sich in der Kür auf Rang 10 platzieren, in der Kombination bedeutete dies Rang 11.

Louisa Bauer zeigte ebenfalls eine sturzfreie Kür mit technisch guten Einzelsprüngen und Pirouetten, lediglich in den Sprungkombinationen musste sie noch einige Schwierigkeiten auslassen. Mit wachsender Erfahrung wird sie dies aber in den Griff bekommen! In Herten kam sie in der Kür auf einen sehr guten 5. Platz, in der Kombination hieß dies Rang 8, ein tolles Ergebnis bei ihrem Debüt beim Landesjugendwettbewerb!

Julia Penders zeigte fast alle geplanten Sprünge einwandfrei, lediglich die Pirouetten wollten am heutigen Tag nicht so recht gelingen. Dies bedeutete Rang 9 in der Kür sowie Rang 8 in der Kombination, ein sehr zufriedenstellendes Ergebnis bei ihrem ersten Landesjugendwettbewerbstart bei den Kunstläufern. Immerhin hatte der GRSC seit weit über 10 Jahren in dieser Startklasse beim LJW keine Starter/innen mehr!

Fazit: Ein insgesamt positives Abschneiden der 4 GRSC-Mädchen.

Wer diese Mädchen live erleben möchte, kann das am 17. November 2007, von 14.00 bis ca. 18.00 Uhr, in der Dünnerfeldhalle tun. An diesem Tag veranstaltet der GRSC ein Schaulaufen.

(Quelle: GRSC Newsletter)